



**ICRML**  
Institut canadien  
de recherche  
sur les minorités  
linguistiques

**CIRLM**  
Canadian Institute  
for Research  
on Linguistic  
Minorities

**English follows**

**Bonjour/Hi,**

**BULLETIN D'INFORMATION EN LIGNE DE L'ICRML**

---

**PUBLICATIONS**

**Nouvelle publication pour le Commissariat aux langues officielles**

Évolution du bilinguisme au Nouveau-Brunswick par Dominique Pépin-Filion

Pour consulter le rapport, veuillez [cliquer ici](#).

\* \* \* \* \*

**Nouvelle publication sur les migrations des jeunes francophones**

Migrations des jeunes francophones au Canada par Dominique Pépin-Filion, Éric Forgues, Josée Guignard Noël, Sylvain St-Onge et Hervé Stecq

Pour consulter le sommaire, le rapport et les entrevues radio, veuillez [cliquer ici](#).

\* \* \* \* \*

### **Nouvel article d'Éric Forgues sur la gouvernance communautaire au sein de la francophonie**

Ni verticale, ni horizontale : la gouvernance communautaire au sein de la francophonie en situation minoritaire au Canada

Pour consulter l'article, veuillez [cliquer ici](#).

### **APPEL À TEXTES**

#### **Minorités linguistiques et société / Linguistic Minorities and Society**

La revue invite les scientifiques qui mènent des recherches sur des problématiques liées aux minorités linguistiques du Canada à soumettre leur manuscrit à l'adresse courriel suivante : [mls-lms@umoncton.ca](mailto:mls-lms@umoncton.ca).

Veillez consulter sur le site Érudit <https://minling.erudit.org/?lang=fr> les documents PDF destinés aux auteures et auteurs en cliquant sur l'onglet Politique éditoriale.

### **RESSOURCES EN LIGNE**

#### **Twitter de l'ICRML**

L'Institut canadien de recherche sur les minorités linguistiques est sur Twitter.

Cet outil vous permettra d'être informé de nos nouvelles publications ainsi que des événements de l'ICRML.

Au plaisir de vous y retrouver [http://twitter.com/icrml\\_cirlm](http://twitter.com/icrml_cirlm).

\* \* \* \* \*

### **Base de données bibliographiques de l'ICRML**

Nous vous rappelons que vous pouvez consulter la base de données bibliographique sur les communautés de langue officielle en situation minoritaire (CLOSM) au Canada en [cliquant ici](#).

Vous pouvez aussi consulter la base de données bibliographique sur les anglophones du Québec en [cliquant ici](#).

\* \* \* \* \*

### **Répertoire des chercheuses et des chercheurs / Répertoire des équipes, groupes, centres et instituts de recherche**

En plus de pouvoir vous inscrire au répertoire des chercheuses et des chercheurs en [cliquant ici](#), vous pouvez aussi inscrire votre équipe, groupe, centre ou institut de recherche en [cliquant ici](#).

Pour les personnes déjà inscrites, nous vous invitons à mettre à jour votre profil en écrivant à [josee.guignard.noel@umoncton.ca](mailto:josee.guignard.noel@umoncton.ca)

**À NOTER** QUE LE BULLETIN D'INFORMATION DE L'ICRML PRÉSENTE LES INFORMATIONS SUR LES ACTIVITÉS DANS LESQUELLES SONT IMPLIQUÉS LES MEMBRES DE SON ÉQUIPE.

**Nous vous invitons à vous abonner au bulletin du Réseau de recherche sur les communautés québécoises d'expression anglaise (RRCQEA) en [cliquant ici](#).**

**CIRLM ONLINE NEWSLETTER**

---

## **PUBLICATIONS**

### **New Publication for the Office of the Commissioner of Official Languages for New Brunswick**

Evolution of Bilingualism in New Brunswick by Dominique Pépin-Filion

To view the report, please [click here](#).

\* \* \* \* \*

### **New publication on the Migration of Young Francophones**

Migrations des jeunes francophones au Canada by Dominique Pépin-Filion, Éric Forgues, Josée Guignard Noël, Sylvain St-Onge and Hervé Stecq

To view the summary, the report and the radio interviews, please [click here](#) (available in French only).

\* \* \* \* \*

### **New article on Community Governance within the Francophonie by Éric Forgues**

Ni verticale, ni horizontale : la gouvernance communautaire au sein de la francophonie en situation minoritaire au Canada

To view this article, please [click here](#) (available in French only).

## **CALL FOR PAPERS**

### **Minorités linguistiques et société / Linguistic Minorities and Society**

The journal invites scientists who conduct research on issues related to linguistic minorities in Canada to submit their manuscript to the following e-mail address: [mls-lms@umoncton.ca](mailto:mls-lms@umoncton.ca).

Please go to <https://minling.erudit.org/?lang=en> on the Erudit website, choose English, and click on the Editorial policy tab to consult PDF documents for authors.

## **ONLINE RESOURCES**

### **CIRLM on Twitter**

The Canadian Institute for Research on Linguistic Minorities is on Twitter.

This tool will allow you to be notified of new publications and events related to the CIRLM.

Please follow us at [http://twitter.com/icrml\\_cirlm](http://twitter.com/icrml_cirlm).

\* \* \* \* \*

### **Bibliographic Database**

Just a reminder that the CIRLM's bibliographic database on the Canadian Official Language Minority Communities (COLMC) can be viewed by [clicking here](#).

You can also consult the bibliographic database on Quebec's English-Speaking Population by [clicking here](#).

\* \* \* \* \*

### **Researcher Directory / Directory of Research Teams, Groups, Centres and Institutes**

In addition to being able to register in the Researcher Directory by [clicking here](#), you can also register your research team, group, centre or institute by [clicking here](#).

For those already registered, we encourage you to update your profile by writing to [josee.guignard.noel@umoncton.ca](mailto:josee.guignard.noel@umoncton.ca)

**NOTE:** THE CIRLM ONLINE NEWSLETTER PRESENTS INFORMATIONS ON THE ACTIVITIES CONDUCTED BY THE TEAM'S MEMBERS.

**We encourage you to subscribe the bulletin of the Quebec English-Speaking Communities Research Network by [clicking here](#).**

Vous recevez cette lettre d'information car vous êtes inscrit sur <http://icrml.ca>. Pour annuler votre abonnement, [cliquez ici](#).

You are receiving this newsletter because you are registered at <http://icrml.ca>. To cancel your subscription [click here](#).